



早いもので今年もあとわずか一年が終わろうとしています。皆さまにとってどんな年だったでしょうか？

みのり福祉会では、いろいろな出来事がありました。

新しいホーム、みのりほーむ3ができ、新しい友だちが加わりました。

誕生会、旅行を行ない、楽しみを増やしました。遠藤さんが新しい職員として加わりました、等など……。

来年も、少しずつ楽しい生活をめざして努力して行きたいと思いますので、気がついたことがあればお気軽に声をかけてください。

理事長 立田芳弘

早いもので年の瀬を迎えました。とは言っても、あまり実感していない今日この頃です。大掃除をし、忘年会があって、クリスマスが過ぎた頃にようやく「今年も終わりだなあ〜」としみじみ思うのがこの頃の私です。時は遡りますが、11月“理事長悲願の…？”沖縄旅行に行ってみました。11月なのに千葉での9月のような陽射し、そこには私たちが求める南国がありました。利用者の方々も十分満喫できた様子でした。楽しかった思い出を振り返りながら迎えられる年の瀬。日頃あまり意識しないところですが、こういうことに幸せを感じつつ、お世話になっている皆さんへの感謝も忘れずに新しい年を迎えたいと思います。2013年、いろいろありがとうございました。そして、来る2014年もよろしくお祈り致します。

みのりほーむ管理者 川嶋聡一

## みのりほーむ

12月18日(水) Sさんの誕生会とx'masパーティーを兼ねた食事会をJR佐倉駅前の「けん」で行いました。

ステーキ、ハンバーグ、チキンとそれぞれ好みのメニューとサラダバー、ドリンクバーで、フー満腹…。世話人/大島芳江 森 政雄



ほーむ沖縄旅行の思い出(11/8~10)

## みのりほーむ2

12月19日(木) ほーむ2・3合同でのクリスマス会として、千葉市にあるホテルグリーンタワーのディナーに行ってきました。

ほーむでは、初めてのホテルでのディナーでしたので緊張してる人、楽しみにしてる人様々でした。

たくさん食べてきました。

世話人/長戸由香里



ほーむ2・3合同x'mas会

## みのりほーむ3

今年は沖縄旅行にクリスマス会と行事があり、たくさん美味しいものを食べたりと楽しんでいました。この行事を通して親睦が深まったことと思います。

新年も良い年を迎えられたらと思います。

世話人/遠藤寛子